学校関係者評価委員会

日時: 平成30年1月18日(木) 9:30~11:00

場所:清泉幼稚園(会議室) 出席者:父母の会役員 5名

(自己評価)

評価のみなおしにより今年度も高評価となり園独自の建学の精神を生かした職員の意識の高さを感じられました。

(保護者アンケートについて)

・園児について

ほとんどの園児が園生活を楽しみ、登園している様子がわかりました。 やればできるの精神、子供達に根付いていると思います。 園児の学年を越えた子供同士のつながりを普段の生活から感じることが出来たので 認定子供園になったときにも、上級生が下の子たちの面倒を自然にみれる環境であると思います。

・ 鼠について

トイレを改装し速乾性の床になったことで、すぐに掃除や消毒ができる為 衛生上の不安の緩和につながったと思います。 地震や災害時の怪我に備え、すべてLED化をして欲しいという声もありました。

職員について

子供の発達や育児の不安を感じている保護者に対して、先生方も努力されている姿勢が伺えるので、互いにコミュニケーションをもっととれれば不安が解消されるのでしょうか。

(その他)

来年度の認定子供園に向けて、園舎が改修されて安全面や衛生面が改善されて安心して子供を預けることが出来て嬉しく思います。

子供達が楽しく元気に通える園生活を続けていけるように 今後も子供たちをよろしくお願い致します。